
柏林园友参加2021凤凰园清明节超度活动的分享（一）

（2021-4-23）

萨宾纳 ：今年是我第四次能够参加凤凰园清明节的超度仪式, 但和这么多学员在一起还是第一次。虽然我
从来没有见过今天网上连线的大多数园友, 但我觉得园友们都能很强地链接在一起，就像一个大家庭一样
在做超度仪式。

当每一位学员读到逝者的名单时, 这种特殊的回忆, 能感受到很强的对亲人的感受,这些场面非常的感人。

我的名单中包括我的父母，他们已经去世近 20 年了。我没有和他们中的任何一个人有临别的机会。母亲我
是晚到了, 父亲因为有另外生活，很久没有他的消息。自父母去世以后, 这一些事情就像一个影子一样伴随
着我, 这种愧疚感贯穿了我的一生。

在忏悔的过程中,我也感觉到越来越多的平静和安详涌上我的心头, 爱和理解在内心深处蔓延开来。 随着仪
式的进行, 在我看来, 仿佛有一扇帘子掀开到了一边, 这时候我强烈地感知到如此真实的爱和亲情的联系。
宽恕就可以在这样一种形式上释放, 这是一种很大的恩典,是一种最好的祝福!

播放墓地阴宅风水音乐的时候, 我看到了很多的光点和明亮。我们来了又走, 走了又来, 最终找到了自己的归
途。我觉得我和我的祖先有交流。在那一刻, 我感到充满信心和信任, 我坚信我们和我们的地球都会拥有更
美好的未来, 无论还有多少崎岖的困难需要克服。

我发自内心地感谢我能够有这样的机会参加和经历这些, 也希望通过我的参与能够有所给予。

感谢大同师尊的厚爱、指导与引领!

感谢仪式中那种神圣而温和的氛围!

 

卡林·丝黛： 在播放大同师尊音乐的同时, 我的脑海中浮现出与我在名单上提到的故人过去种种的经历。

忽然, 我看到一座金色的火山, 上面冒着烟, 那金烟升起后, 如喷泉般落下。 同时我摸了摸自己的冠脉, 发现
这一切都发生在自己身上, 火山其实是一座金字塔或圆锥体。另外, 我经常在傍晚时分看到右眼角的金光。

感谢这个重要的仪式和神奇的经验!

 

乌特：整个仪式的能量非常强, 一切都在平静、庄严的气氛中进行着, 我分享我的两个体验:

在播放”我的忏悔文”时, 对我来说, 这一部分是关于我个人的“意、言、行”, 以及我想要改进的地方, 尤
其是在处理与家人的关系上, 要更好地理解家人和学会道歉。

然后, 看到房间的画面变了。在我的周围, 有许多的各种灵魂出现, 我在以前过去世的画面中, 我看见自己通
过我的权势地位, 伤害了非常多其他的灵魂, 甚至造成过极大的伤害。这一点我很清楚, 我觉得很对不起这些
亡灵们。

我的灵魂开始对亡灵们说话，我请求他们原谅我所造成的痛苦和伤害；我今天不会再有这样的伤害行为。
我双手放在胸前, 那是一种非常强大的能量, 向上帝⋯⋯上天⋯⋯求助, 来修复、改变这些过去的伤害,这是
我发自内心的声音。这个时候，我听到大同师尊的音乐里最后一句话,  顿时我的后背变得火辣辣的热, 手
上的能量也在跳动着, 这时看到一团能量从亡灵们那里发出, 他们升到了天空。

我希望这些受伤的灵魂能得到深深的治愈。我感觉很好, 与亡灵互相对话与信任, 非常感谢这一切体验!

我的第二个特殊经历, 在园友们朗读逝者名单的时候, 我变得非常悲伤,  泪水流淌。在播放阴宅风水的音乐
时, 我突然看到穿着白衣的大同师尊, 在另一个朦胧的房间里, 在一个很大宽敞的场地, 里面是刚刚朗读过的
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逝者名单的墓地。师尊与他们的灵魂进行沟通对话。能量场充满着活动力, 在不断的涌动着, 我也听到我去
世的表哥来了。(当晚, 他和先父又取得了联系, 我希望接下来能进行一次治愈性的谈话)。

一曲终了, 能量场上又恢复了深深的寂静。

我内心有一种巨大的感激之情, 为这些灵魂找到了平安, 现在可以带着痊愈的灵魂进入到下一次轮回和到光
里。

我从心底里感谢大同师尊的心灵疗愈工作, 让我们大家共同创造这个空间。阿门! 在我的内心深处, 有一种肯
定和信任, 那就是神奇的治疗正在发生进行。

 

卡特琳： 非常感谢我们能有机会参加凤凰园清明节超度仪式。我可不愿意错过这样的机会,  因为我们西
方习俗上, 或者说在基督教会里没有类似的超度仪式；其次, 缅怀逝者也是我特别关心的事情。

这次我终于可以感谢和为过去没有完整打扫墓地道歉。

一个星期前, 我和母亲为已故家人的坟墓, 清理了一个冬天盖在上面的落叶, 种下了第一批春花。 这给我们
最亲近的已故亲人带来了一些快乐, 也表达了我的感恩。

特别让我感动的是, 每个参加超度仪式的人, 都可以念出自己已故亲人的名字。从而我感觉到, 这是一个多么
神奇的领域。

我努力走在修炼路上, 但不是那么容易, 但我每天坚持努力。

喝着日本绿茶, 我和丈夫约阿希姆开始了一天的工作, 聊着眼下的问题, 其中包括：

– 如何悔改自己；
– 如何搭建好人与人的关系；
– 我可以为环保做些什么?
– 有哪些人目前需要特别的帮助？
– 如何推广和改进我的工作等各种问题。

仪式后, 我们静坐, 专注于新的一天, 并在工作日开始前进行身体锻炼。

随着科罗娜夏令时的到来, 我们几乎每天都会烹饪有机蔬菜素食, 避免频繁外出就餐。这对我们的健康保护
很重要, 同时对地球也很重要, 有机农业更保护了地球。另外, 我们的生活整体上也变得更加简朴。我们现在
可以非常享受每周一次的当地小旅行，而且我们几乎不需要汽车或其他交通工具。我们买的少, 是因为我
们需要的少。 我晚上几乎也不喝酒了。

在我们的环境中, 有一些人的健康出现了问题。我们尝试用较小或较长时间协助, 或每隔一段时间打一个电
话去帮助他们。

我每天努力修炼；我想把我的作品 (室内建筑和风水) 进一步推广, 让更多的人知道, 让更多的人从中受益,
开发他们的潜能。我也想让自己的饮食更加简单。

感谢大同师尊让我与大家分享这份报告! 谢谢您一直给我们送来的大礼!

衷心的问候


